

# Fenster - Adventkalender

Ein Gemeinschaftsprojekt

von Kindern, Jugendlichen, Familien und kreativen Erwachsenen  
den Ministranten, der Landjugend, den Kindergärten und der Schule

24 individuelle Fenster-Kreationen ergeben im Dezember am  
Pfarrzentrum einen übergroßen Adventkalender.

Ab 1. Dezember kommt jeden Tag ein neues Fenster dazu und kann  
von außen bewundert werden kann.

So entsteht bis zum Heilig Abend ein ganz besonderer Weg rund um  
das Pfarrzentrum herum.

Verschiedene Themen rund um den Advent und die winterliche  
Vorweihnachtszeit wurden mit großer Begeisterung und Freude  
kreativ und einzigartig von den Künstlern umgesetzt und hält für  
den Besucher Überraschendes bereit.

Neugierig geworden?

Dann kommt einfach vorbei und seht und staunt was es alles gibt !

Groß und Klein kann sich:

*„Auf den Weg machen, anhalten, still werden,  
erwarten und sich auf ein ganz besonderes Ereignis  
einstellen – auf Weihnachten“*

Liebe Grüße

Euer Kindergottesdienst Team